

Es muß gesichert werden, daß grundsätzlich die Bearbeitung illegaler Sender durch das MfS erfolgt und zwar durch die zuständigen operativen Linien in allen Fällen in Abstimmung mit der Abteilung III.

Nach wie vor geht es natürlich - ohne daß ich hier auf nähere Einzelheiten eingehe - auch vorrangig um die Aufklärung und Bearbeitung der Funkstützpunkte des Gegners. Alle Hinweise über solche Anlagen, über Veränderungen usw. sind zentral von der Abteilung III zu erfassen und sorgfältig zu analysieren.